

Tristan Maillard nommé directeur général de la Haute École Arc

Le Comité stratégique de la Haute École Arc a désigné Tristan Maillard pour succéder à Brigitte Bachelard à la tête de la Haute École Arc. L'actuel secrétaire général de l'École polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) prendra ses fonctions au premier février 2025, annonce un communiqué ce mardi.



Tristan Maillard succèdera à Brigitte Bachelard à la tête de la HE Arc en février 2025

Tristan Maillard succèdera à Brigitte Bachelard à la tête de la Haute École Arc. Actuel secrétaire général de l'EPFL, il prendra ses fonctions le 1er février, a annoncé ce mardi le comité stratégique de l'école.

Docteur en physique de l'ETH Zurich et âgé de 46 ans, Tristan Maillard a, au cours de son parcours, passé par l'École polytechnique de Paris et le Fonds National Suisse. Le Lausannois est par ailleurs membre du conseil stratégique du département Gestion de la Haute école spécialisée bernoise.

"La personnalité enthousiaste, le parcours professionnel et l'expérience de Tristan Maillard dans le monde des hautes écoles et de la recherche font de lui le candidat naturel au poste de directeur général de la Haute École Arc. Je suis convaincu qu'il va apporter une nouvelle énergie à l'institution", a relevé le ministre jurassien Martial Courtet, président du comité stratégique de la HE Arc.